
Protokoll: Auf Bitten der SPD-Fraktion wird der Kongress der ENF-Fraktion (Europa der 
Nationen und der Freiheit) im Ausschuss behandelt.  
 
Herr Altmaier moniert den sichtbaren Schriftzug von Koblenz-Kongress auf dem Rednerpult.  
Der Werkleiter erläutert, dass die ENF zugesagt habe, den Schriftzug zu überdecken, dies aber 
nicht getan habe. Weiter erklärt er, dass die freien Termine für die Halle durch das europäische 
Parlament angefragt wurden und die Partei sich erst beim Vertragsabschluss zu erkennen gegeben 
habe. Der Vorsitzende ergänzt, dass bei einer Ablehnung die Fraktion sich einklagen hätte 
können, die Rechtsprechung sei hier eindeutig. Der Ausschuss hebt die positive Seite der 
Situation hervor: die friedliche Gegendemonstration mit über 5.000 Menschen und 6 Fraktionen 
aus dem Stadtrat.  
 
 
Der Vorsitzende schließt die öffentliche Sitzung. 


